

EL PORVENIR

BISEMANARIO DEFENSOR DE LOS INTERESES DE PUNTARENAS Y GUANACASTE

APARTADO Nº 267 — EDITADO EN LA IMPRENTA EL PROGRESO — SUSCRIPCION MENSUAL ₡1.00

DIRECTOR:
J. J. LAMAS CH.

AÑO II

Puntarenas, Costa Rica, Jueves 14 de Enero de 1937

NÚM. 72

ADMINISTRADOR:
C. CLAVERA L.

Hay resurgimiento en el Barrio del Carmen

El año en curso, a juzgar por las buenas intenciones que animan al señor Gobernador y a la Corporación Municipal, eficazmente auxiliados por el señor Agente de Policía del propio lugar, será, a no dudarlo, de gran beneficio para el sector llamado El Barrio del Carmen de esta ciudad.

Son varias las obras de verdadero progreso que los mencionados funcionarios están empeñados a efectuar en bien de aquel vecindario, tales como la cañería, la Casa Escolar, instalación de teléfono y otras que por el momento no recordamos y que a no dudarlo ocuparán puesto preferente en los anales de la historia local.

Es por todo punto digna de encomio la labor de estos cumplidos y entusiastas funcionarios, que así demuestran su interés por el adelanto local, y por ello les presentamos nuestra cálida felicitación; pero ya que de mejoras en el Barrio del Carmen se trata, creemos que a la par de los problemas que enumeramos, bien vale la pena ocuparse de otro de no menor importancia si tomamos en cuenta el espíritu religioso de nuestro pueblo.

Recién fundado ese barrio, se instauró en Puntarenas, por el siempre bien recordado Padre Carmona, la Fiesta del Mar, y se hizo levantar una estatua de la Virgen del Carmen en el vértice donde las aguas del estero y de la playa se confunden en un abrazo. Después, al correr de los años, se pensó en edificar, allá mismo una ermita en honor a la milagrosa patrona de Puntarenas y de los marinos, para que vayan allí a rendirle culto sus innumeros devotos, no habiendo pasado, a pesar de los años transcurridos, de tener con ese fin un ruinoso galerón que lleva el pomposo nombre de ermita.

Con el respeto que nos merece, nosotros nos permitimos hacer la insinuación al señor Cura Párroco, persona por demás amiga del progreso y entusiasta, a ver si es posible, que en asocio de las personas anteriormente enumeradas y del Sr. Agente de Policía, quien estamos seguros cooperará con la mayor voluntad, para hacer un esfuerzo en pro de la construcción del verdadero Templo en honor de la Virgen del Carmen en el sector que lleva su nombre.

Alguna pequeña parte de las posibles entradas que anualmente deja la Fiesta del Mar, turnos y otros medios de colecta en tiempo ordinario, quizá puedan bastar para la edificación a que nos referimos.

Nuestros esfuerzos están a la orden si de algo pueden servir.

Muelle y acequia de Pitahaya

El señor Gobernador de la Provincia se dirigió verbalmente en la última sesión a la Corporación Municipal, informando que han sido enviados a Pitahaya los materiales necesarios para la construcción del muelle y una acequia en el caserío de Pitahaya, por lo que es de esperarse que ese vecindario sea favorecido con las mencionadas obras dentro de muy poco tiempo; obras estas cuya necesidad hace tiempos se hacía sentir, y por cuya consecución nosotros felicitamos al pueblo de Pitahaya.

Se solicitan dos puestos de licores

Los señores José Ajú y Rafael L. Méndez, vecinos de Gorozal y de Guacimal por su orden, han solicitado de la municipalidad la creación de un puesto de licores en sus respectivos domici-

lios para que les sean adjudicados a los peticionarios.

Se acordó la creación de dichos puestos de licores y se ordenó ponerlos a remate de acuerdo con la ley.

Bananeros Independientes del Pacífico

Bajo la razón social que sirve de título a estas líneas se ha fundado en Puntarenas una cooperativa de industriales bananeros, que se dedican a la exportación de la mencionada fruta en grande escala.

El radio de actividad de

la nueva compañía, según se nos informa, abarca toda la región productora del Pacífico y ya tienen asegurados los servicios de la empresa naviera Equivel Huo para el acarreo de banano.

Bien por los hombres de esfuerzo y que sienten en su

alma ardientes deseos de liberación! Ahora solo falta que el Supremo Gobierno de digno darles su eficaz ayuda cuando la necesiten, a fin de que no mueran asfixiados por el pulpo de caballos rubios

Una protesta del Regidor París

El martes pasado en la sesión municipal, el Regidor don Héctor París protestó de viva voz de las deficiencias que se notan en el servicio de comunicación telefónica entre Puntarenas y San José. Dice el Regidor París que se solicita una co-

municación con la capital en las horas de la mañana y que por la tarde dicen las empleadas que no puede darse. También incluye la protesta el hecho de que la compañía no rebaje sus tarifas a pesar de tener más de cien abonados en esta

ciudad, lo cual según el exposante, es una obligación de acuerdo con el contrato,

La Municipalidad comisionó a su secretario para estudiar el referido contrato y vertir su informe.

Recordatorio

Ayer 13 de Enero, cumplió diecinueve años de haber rendido su tributo a la madre tierra, el recordado caballero don Carlos Clavera Masís, persona por mil títulos merecedora del aprecio general de Puntarenas, donde por muchos años desarrolló sus actividades, habiendo sido fundador y director por varios años de "El Pacífico", que buenas campañas libró por los intereses porteños.

Falleció el Sr. Clavera Masís el 13 de Enero de 1918, y con ocasión de esta fecha, EL PORVENIR asocia su recuerdo al de su Administrador don Carlos Clavera López, hijo del ex-

tinto, a quien renovamos nuestra condolencia.

Solicitud de Escritura

Don Manuel Li Sanchez Chen conocido comerciante de esta plaza, pide de la Corporación Municipal se comisione al Sr. Gobernador para que le otorgue la escritura del lote que ocupa el establecimiento comercial y casa de habitación de la firma Jacobo Sanchez Sucs. y Ciz. para inscribirlo en el Registro de la Propiedad.

Se pasó el asunto a estudio del Sr. Inspector de Obras Municipales.

Solicitud desestimada

Don Isaías Araya, quien hasta hace poco tiempo desempeñó el cargo de Agente Auxiliar de Policía en el Barrio del Carmen de esta jurisdicción, solicitó de la Corporación Municipal, se le reconozca la suma de dieciocho colones cincuenta céntimos suma, a que según el peticionario, alcanza el dinero por él suplido para el pago del local de la mencionada oficina, cargándole a ésta la mitad de lo que él pagaba por su habitación particular tomando en cuenta que en la misma casa tenía instalado el despacho.

La Municipalidad desestimó el pedimento por no encontrarlo dentro del marco de la ley.

Un caso difteria en Bagaces

Por carta recibida del apartado cantón de Bagaces, hemos sido informados de que en estos días falleció el Sr. Gilo Castro, quien según opinión médica murió a consecuencia de un ataque de difteria.

El cantón de Bagaces no cuenta con un servicio propio de médico oficial, sino que está atendido por el

mismo de Liberia.

Como el peligro es inminente para aquel vecindario compuesto en su mayoría de gentes sencillas, nosotros damos la información con las reservas del caso para que se tomen las providencias de rigor, por parte de los altos funcionarios que a ello están obligados.

Hoy en el Puntarenas

Para hoy jueves anuncian el estreno de la colosal película mexicana, titulada: "Pecados de Amor" con los artistas Beatriz Ramos, José Luis Jiménez y Angel T. Sola.

Páginas emocionantes de la vida real, donde cada uno encontrará su propio problema.

Concurra y se dará cuenta exacta de lo que es la vida y la humanidad.

GRAN PANADERIA
DE
JUAN RAFAEL WONG

Ha quedado abierta al servicio del público, esta nueva panadería que dispone de todas las condiciones higiénicas que exige la Jefatura de Sanidad para su elaboración, para lo cual cuenta, además, con un buen horno de grandes dimensiones y operarios competentes que trabajan con esmero y, sobre todo, con mucho aseo.

Se atienden pedidos grandes y pequeños.
Puntarenas, Costa Rica.

Servicio de Cabotaje y Correo al Sur del Pacífico

Avisamos al público que desde el presente mes y hasta nuevo aviso, las lanchas para la costa del Sur del Pacífico saldrán de Puntarenas, como sigue:

Para UVITA, DOMINICAL y PUERTO CORTES los días 1, 8, 15 y 22 de cada mes.

Para PUERTO JIMENEZ y COTO, los días 8, 15 y 22 de cada mes.

Para más informes, dirijase a
SOCIEDAD NAVIERA DEL PACIFICO S. A.

Agente: HUMBERTO RAMIREZ

LUIS CASALVOLONE

Banco Nacional de Seguros

Incendio Vida Accidentes Fidelidad

Monopolio de la gasolina

GMO. NIEHAUS & Co.

Depósito de Azúcar: Grecia, Aragón, Santana

MOTORES DE PETROLEO MARCA H. M. G.

MARINOS Y ESTACIONARIOS

Apartado No. 99 - PUNTARENAS - Teléfono No. 24

Si usted necesita

un trabajo de imprenta a precio económico como: tarjetas de matrimonio, funerales, recordatorios, visitas o felicitación; como también memorandum, facturas, guías, etiquetas o cualquier otro trabajo, visite la

Imprenta EL PROGRESO

donde lo atenderemos con toda consideración.

Quiere Ud. alegría?

TOME SIEMPRE:

PAJARO AZUL - ATLAS

las cervezas que se imparten por su alta calidad y buen gusto.

SELECTA == TRAUBE

las verdaderas cervezas Tirose

Tome únicamente Productos TRAUBE, orgullo de la Industria Nacional

Agente exclusivo para Puntarenas y Guanacaste

AMADEO DELCORE

Humildes cántaros rotos

Por Carmen Lira

Continuación

Y en verdad que hubiera recordado así nuestro salvajillo, medio desnudo, sonrosado, con la piel espolvoreada de un finísimo vello dorado, enredadas entre la maraña de su cabellera leonada las hojas y flores que el viento dejara al pasar sobre él, y tocando su dulzaina al pie de un troneo musgoso, al dios Bico niño, arrancando melodías a la riringa. Habrían dado ganas de vestirlo con la piel de corzo salpicada, calzarle los coturnos y poner a su lado la férula adornada de pámpanos.

A Juanico y Miguelillo los encontró el sol del viernes en un moral, con la sonrisa entre un embadurnamiento de jugo de moras que les cubría la punta de la nariz, las mejillas y la barba. Escogían las frutas negras y despreciaban las rojas que parecían racimitos de gotas de sangre: de aquillas, dos eran puestas entre la boca y una iba al balde que portaban. A la hora del almuerzo, sin embargo, estaban en casa con dos cuartillos de moras dentro del recipiente. Querían que otro día su hermano

Beto, que iría con el padre a la ciudad; los vendiera y con el importe les comprara unos sombreros: que la cabeza del uno ya andaba a la intemperie y la del otro estaba cubierta no más por una copa. Chica y Felicidad se fueron después de comer al bosque a traer san miguelles en botón. Eran ágiles como ardillas y daba gusto verlas retozar entre las ramas más altas de los más altos árboles. Sus hociquillos rojos se confundían con los lindos capullos de esta flor de un arbusto de nuestros bosques. Trajeron los delantales llenos y mientras los otros chicos les hacían rueda y los rayos del sol poniente parecían fundir el oro de las ocho cabecitas, las dos niñas adornaban varas con los capullos de san miguelles y los aseguraban con hilo. En las flores abiertas no había que pensar, pues de tocarlas una mariposa, dejaban caer al suelo los pétalos. Quedaron las ramas así adornadas a modo de tiros engalanadas con flores rojas y con hojas verdes. Fueron agitados, para conocer la seguridad que tenían, entre la gritaría de

los chiquillos. Beto. También vendería en el mercado a los niños de la ciudad, que tanto gustan del sabor ácido de esta flor, los graciosos ramilletes, y compraría a cada una de las coquetas una vara de cinta del mismo color del cielo.

No se podía quejar Juan Colorado de la imaginación de sus hijos! He aquí que no tenían con qué cubrirse ni la comida abundaba y pensaban antes que en la manta y el pan, en dulzainas y cintas.

Calculaba con Natividad en vender los canastos a noventa cada uno. Bien los valía y aun más, pues trabajados por mano experta en el oficio, estaban. ¿Veinte a noventa? Diez harían nueve colones; otros diez otros nueve colones. Con dieciocho colones compraría manta para toda la familia, unos pantaloncillos para los muchachos, zaraza para las muchachas y Natividad. Natividad, la pobre, que no tenía con qué salir donde la viera la gente! Pan, café, candelas...

El lucero de la mañana en lo menos que pensaba era en apagar su luz, cuando la carreta de Juan cargada con los canastos, atravesó, dando tumbos, la tranquera. Los niños la despidieron con gritos y recomendaciones. Se alejó brincando pesada y alegre.

Los morales de fruta menuda y tallos prismáticos ponían en el aire su olor a incienso.

Entre las cestitas de Beto iban los tirsos de Chica y Felicidad. Como las niñas los dejaran toda la noche entre los berros del riachuelo, estaban frescos y en sus hojas se veía temblar gotas cuando les caía el rayo de una estrella

Bien entrado el día, llegaron a la ciudad. Encontráronse con el padrino de los niños, quien convidó a Juan a echarse un consuelo.

Continuará

EL PROGRESO es su Imprenta

ULTIMOS MODELOS AMERICANOS

EN COCINAS ELECTRICAS,

HORNOS ELECTRICOS Y

NEVERAS DE HIELO

Manufactura Costarricense

GUILLERMO CUBERO

Constructor mecánico

La Costa Rican Palm Nut Co.

Avisa a sus clientes y al público en general que guirá **COMPRANDO COCOS** y **COPRA SECA** y que oirá ofertas en su oficina de Puntarenas.

La correspondencia y ofertas deben dirigirse únicamente a su gerente

Rafael Beeche

Teléfono 87

Apartado 61

"CORONA" la camisa que se impone por su ELEGANCIA Y CALIDAD
En **CORBATAS**, tenemos un surtido que difícilmente podría nadie igualar

Vea estas novedades donde **BARZUNA HERMANOS**, en San José.

Estos artículos se venden en Puntarenas en todas las Tiendas

Superticiones Campesinas

Por Gonzalo Echeverría

Se Compra Casa

Tengo encargo de comprar casa esquinera, punto comercial en esta ciudad, valor alrededor de cinco mil colones, pago al contado.

ALFREDO CARRANZA

Antes de seguir adelante con mi narración permítanme los lectores que brevemente les hable algo de las cossumbres de algunas gentes de Escasú.

Es Escasú el segundo cantón de la Provincia de San

José; unida al centro del mismo, por una carretera pavimentada de ocho kilómetros más o menos. En el centro de la pequeña ciudad hay civilización; pero la gente de los caseríos que componen sus distritos, son en su mayoría muy supersticiosos. Hay viejecitas que cuentan la leyenda de la Llorona como una cosa cierta; la doncella que por ocultar una falta arrojó un niño al agua y desde entonces cayó sobre ella la maldición divina, oyéndose en lamentos siguiendo el curso del agua que llevan los riachuelos y los ríos, donde va siguiendo al niño que hace muchísimos años arrojó, al que vé en la corriente no pudiéndolo coger; por eso son sus llantos tan conmovedores.

Otros campesinos cuentan que han peleado con el Cadejos y en el pleito se han visto perdidos, hasta que por fin lo han vencido y lo han hecho salir huyendo; todo con el objeto de darse fama de valientes. Con ese Cadejos, que además de ser un hijo desobediente con sus padres; trató de asustar a su padre una noche que éste regresaba a su casa muy ebrio, disfranzándose de perro negro mechudo con largos cadejos de pelo.

El viejo, que era valiente le disparó un pistoletazo que por fortuna nada le hizo, y no le disparó más por que en aquellos tiempos solo un tiro tenían las pistolas. Dicen que el hijo se paró y se

le dió a conocer, pero el padre ebrio y enojado, lo maldijo diciéndole que perro negro y mechudo debería quedarse toda su vida. Desde entonces sale asustar de noche a los paseadores nocturnos. Se encuentra también allí un doctor Castro que cura maleficios y vende talismanes para que se hagan ricos y consigan lo que desean los sencillos que lo consultan; y perdonenme los escasuceños que de toda esto, unas cosas son ciertas y otras puro cuento.

El día de mi historia resolví quedarme en la noche a dormir en los corredores del mercado con la intención de conuencarme si en realidad salía ese espanto; llegué en la noche con mi crueeta oculta en la maleta.

Los corredores del mercado en aquel tiempo eran el sitio donde dormían los vagabundos, los chicheros y algunas gentes que llegaban en botes a Puntarenas de otros lugares ya tarde de la noche Me acosté para no dormir porque a las dos de la mañana salíamos del puerto para acá. La media noche sería cuando llegué; con el cuento de que asustaban en los corredores ya nadie llegaba a dormir, solamente un hombre encontré durmiendo que supongo sería algún ladronzuelo por lo que me pasó con él.

EL PORVENIR
es su periódico

Riego de calles

En la última sesión municipal, el Presidente del cuerpo, Dr. don Octavio Williams, se refirió en forma especial a la necesidad imperiosa que se hace sentir en Puntarenas del riego de calles durante la estación del verano, y de la buena

volutad que se nota de parte del público para ayudar en esa tarea. Habiendo ciertas dificultades que vencer por diferentes causas, el Sr. Gobernador se ofreció hacer las gestiones pertinentes, hasta solucionar en forma favorable el problema.

Empresa de Transportes Marítimos del Golfo de Nicoya

ITINERARIO

que seguirá los correos del Golfo durante el mes de ENERO DE 1937

BALLENA			BEBEDERO		
Fecha	Salida de Puntarenas	Salida de Ballena	Fecha	Salida de Puntarenas	Salida de Bebedero
Viernes 1	23.00	7.00 del 2	Viernes 1	24.00	7.00 del 2
Martes 5	1.00	9.00	Miércoles 6	3.00	10.00
Viernes 8	4.00	12.00	Sábado 9	6.00	13.00
Martes 12	7.00	15.00	Martes 12	21.00	4.00 del 13
Jueves 14	21.00	5.00 del 15	Viernes 15	23.00	6.00 del 16
Lunes 18	24.00	8.00 del 19	Miércoles 20	2.00	9.00
Viernes 22	3.00	11.00	Sábado 23	5.00	12.00
Martes 26	7.00	15.00	Martes 26	21.00	4.00 del 27
Jueves 28	21.00	5.00 del 29	Viernes 29	23.00	6.00 del 30

MANZANILLO			PUERTO JESUS		
Fecha	Salida de Puntarenas	Salida de Manzanillo	Fecha	Salida de Puntarenas	Salida de Puerto Jesús
Sábado 2	4.00	8.00	Sábado 2	2.00	8.00
Lunes 4	5.00	9.00	Lunes 4	3.00	9.00
Viernes 8	9.00	13.00	Viernes 8	7.00	13.00
Lunes 11	12.00	16.00	Lunes 11	10.00	16.00
Viernes 15	2.00	6.00	Jueves 14	24.00	6.00
Lunes 18	4.00	8.00	Lunes 18	2.00	8.00 del 15
Viernes 22	8.00	12.00	Viernes 22	6.00	12.00
Lunes 25	11.00	15.00	Lunes 25	9.00	15.00
Viernes 29	2.00	6.00	Jueves 28	24.00	6.00 del 29

PUERTO THIEL			CHOMES		
Fecha	Salida de Puntarenas	Salida de Pto. Thiel	Fecha	Salida de Puntarenas	Salida de Chomes
Lunes 4	4.00	9.00	Domingo 3	4.00	7.00
Jueves 7	7.00	12.00	Jueves 7	8.00	11.00
Lunes 11	11.00	16.00	Domingo 10	11.00	14.00
Miércoles 13	24.00	5.00 del 14	Jueves 14	2.00	5.00
Lunes 18	3.00	8.00	Domingo 17	3.00	6.00
Jueves 21	6.00	11.00	Jueves 21	7.00	10.00
Lunes 25	10.00	15.00	Domingo 24	11.00	14.00
Miércoles 27	24.00	5.00 del 28	Jueves 28	2.00	5.00
			Domingo 31	3.00	6.00

COROZAL			PAQUERA		
Fecha	Salidas de Puntarenas	Salidas de Corozal	Fecha	Salida de Puntarenas	Salida de Paquera
Jueves 7	6.00	11.00	Domingo 3	4.00	7.00
Miércoles 13	23.00	4.00 del 14	Domingo 10	11.00	14.00
Jueves 21	5.00	10.00	Domingo 17	3.00	6.00
Miércoles 27	23.00	4.00 del 28	Domingo 24	11.00	14.00
			Domingo 31	3.00	6.00

JICARAL escala en LEPANTO			TAMBOR		
Fecha	Salida de Puntarenas	Salida de Jicaral	Fecha	Salida de Puntarenas	Salida de Tambor
Martes 5	4.00	9.00	Martes 5	24.00	5.00 del 6
Martes 12	10.00	15.00	Miércoles 20	11.00	16.00
Martes 19	3.00	8.00			
Martes 26	10.00	15.00			

SAN LUCAS			
Fecha	Salidas de Puntarenas	Fecha	Salidas de Puntarenas
Sábado 2	8.00	Sábado 16	8.00
Sábado 9	8.00	Sábado 23	8.00
		Sábado 30	8.00

Bar y Restaurant ATLAS

Puntarenas, Costa Rica — Calle Ricardo Jiménez O.

Administrado por:

Fernando Rodriguez Alvarez y Justo Pérez

El lugar de moda en Puntarenas, porque se come y bebe bien. Cerveza fría y exquisitas bocas.

Servicio especial para familias

DEPOSITO DE CAL

Cuando Ud. necesite cal en cualquier cantidad, consulte precios a:

Fernando Martínez U.

Frente la Librería de las Señoritas Jiménez

Jacobo Sánchez Sucesores y Co.

SOCIEDAD COLECTIVA

Gerente: **MANUEL LEE SANCHEZ CHEN**

Almacén Quong Tai Chong

Importación Directa

Puntarenas—Costa Rica—América Central

Correo 17 — Teléfono 27

Dirección Cablegráfica: Quong

Taller electromecánico

Cuento con el taller mejor montado en Puntarenas, especial para el arreglo de toda clase de generadores, motores, plantas y aparatos eléctricos. 20 años de práctica.

Compro y vendo motores o generadores eléctricos garantizados.

Situado 250 varas al Este de las oficinas de la Compañía de Luz Eléctrica.

EDWIN FERNANDEZ G.

Si Ud. no se cura la gonorrea es porque no quiere

La gonorrea se cura rápidamente con **SANITARY**. Seis dosis. - 5 días
De venta en la

Farmacia Alemana

Frente al Mercado de Puntarenas

TACK HING LUNG & Co.

Almacén de Abarrotes

Importación Directa

Gerente: **GIL CON**

Apartado N° 72—Puntarenas—Teléfono N° 30

VISITE

"LA GIRALDA"

Suntuosa reapertura - Sábado 12 de Diciembre

Cantina, R. fresquería, Cafetería y Hostería.
Gran surtido de licores extranjeros y del país con exquisitas y variadas bocas especiales.

CENAS — CHAP SUEY — Servicio a la Carta
Aseo, esmero, cultura y atención
Servicio a domicilio

LUIS GÁMEZ **MANUEL PENKIN JIMENEZ**
Administrador (Jefe de Cocina)

Contiguo Teatro Sun Yat Sen

Asonancias en el vivir

Así como en la poesía existe esa palabra "asonancia" para aquellos versos que difieren completamente en su rima, así en el vivir somos iguales.

Si por casualidad algún periodista por ahí, realza el nombre de alguna persona, aquella se cree con verdadero derecho a ese halago. Pero si al mismo periodista se le ocurriese apuntar después algún error de a-

quella, ésta se molesta y entonces en lugar de comprender su yerro, se cree con derecho a repudiar al que tal cosa hiciese en su contra; ¿véis? ¡es asonancia en el vivir!

Podemos apuntar las acciones buenas, pero jamás podemos echarle en cara sus errores.

Si algún pescador pasa el día o la noche entera sin

coger ningún acuático animalillo, éste se enoja y dice: mejor lo hubiese comprado antes que haber perdido el tiempo; pero si a ese pescador la suerte le depara gran número de pececillos, entonces dice: tantos que que se agarran y tan caros que los venden.

En fin, esas son las asonancias en el vivir.

Carmelín.

Por nuestro Coliseo de Moda

Para el resto de la corriente semana, la empresa del popular **SUN YAT SEN** ofrece a su numerosa y distinguida clientela un programa que constituye una serie de rotundos triunfos. Dada la confianza de que disfruta este Teatro de parte del público porteño, no queremos insistir sobre el tema, y por eso nos concretamos a tras-

cribir el programa:

Vienes 15: en ambas tardes "Alma de Médico" por Clark Gable.

Sábado 16: "Dinamita Oculta" por Charles Starret.

Domingo 17: a las 2 p. m. "Dinamita Oculta".

A las 4 y 6 y 30 p. m. "Cazadores de Momias" por los reyes del buen humor,

Wheeler y Woolsey.

A las 9 p. m. "Adversidad" por Fredric March y Olivia de Havilland.

Camarotes para peones Municipales

A una insinuación del Sr. Gobernador, la Municipalidad de este cantón central acordó mandar construir doce camarotes baratos en uno de los galerones de la caballeriza municipal, para uso de los peones de su dependencia que carezcan de dormitorio.

Es esta una disposición tendiente únicamente a ayudar a los hombres pobres que le trabajan la Municipalidad, y por ello debe merecer la simpatía pública.

QUIERE UD

Un rifle U. M. C. calibre 22?

Informese con Rafael A. Sancho C. 150 varas al Este de Jesús de Petlatán.

EL PROGRESO
es su Imprenta

VISITE LA

LIMON TRADING COMPANY

Departamento al menudeo, donde encontrará artículos frescos y baratos. Obsequio de cupones por cada compra que haga, que le dan oportunidad de obtener bonitos regalos.

"JABON IVORY"

Ideal para baño y lavatorio

De venta en todas las
PULPERIAS Y FARMACIAS

A. Schlager y Hno.

Distribuidores

Apartado 28 — Teléfono 88

TOME GAMBRINUS

La verdadera Cerveza Alemana fabricada en Costa Rica

PRODUCTOS GAMBRINUS:

Pilsener Gambrinus

Leona

Reketén

Mata Gambrinus

Agua Mineral

Ciclop Soda.

Agentes para Puntarenas y Guanacaste,

W. STEINVORTH & HNO. SUC.